

A NUEVA SEDE

La entidad sigue sin saber si tendrá espacio en el nuevo edificio judicial

La conmemoración de los 185 años que cumple el Colegio de la Abogacía de Albacete llega sin que, por ahora, la entidad haya podido despejar las dudas de si tendrá un espacio propio en la Ciudad de la Justicia que se termina de construir junto a la carretera de Madrid, o si aun teniendo allí un nuevo espacio podrá conservar instalaciones en la sede actual de la calle San Agustín. Albino Escribano, preguntado ayer por esa situación de futuro, se quejaba de que el Ministerio de Justicia no esté dando explicaciones: «No tenemos nada claro qué va a pasar, porque el Ministerio no nos ha trasladado absolutamente nada, no se han entregado las obras y parece ser que nadie sabe si tendremos o no instalaciones, y en qué condiciones podremos desempeñar las funciones tan importantes que desempeña la abogacía; no sabemos si nos cederán instalaciones, la amplitud que tendrán, la funcionalidad... Es algo casi de alto secreto, parece». Albino Escribano añadía que el Colegio, llegado el día, decidirá si puede estar en las dos sedes o en una de ellas: «Tomaremos la decisión cuando esté inaugurado, y en función de las necesidades de los compañeros que a diario trabajan en la profesión, también en función de las necesidades de los ciudadanos, a los que damos servicio».